

Patrimoine et Cavaliers du Centaure : une collaboration gagnante

Deux jours d'animations sur Puydaniel ce Week-End du 26 et 27 septembre.



C'est une belle journée ensoleillée d'automne qui a accompagné ce 3^{ème} repas villageois.

Avec toujours autant de succès, il a réuni 63 personnes : des habitués pour la plupart, mais aussi de nouveaux habitants.



Organisé comme chaque année par l'association Patrimoine, ce moment convivial faisait suite à la **randonnée pédestre des Cavaliers du Centaure**, une nouvelle association de Puydaniel.

En effet, ce matin même, un petit groupe d'enfants et d'adultes partait sur les chemins de Puydaniel encore mouillés de brume, pour une balade d'environ 2 heures.



Et c'est toujours sous le soleil, que s'est déroulé le lendemain, le **vide grenier des Cavaliers du Centaure**. Encore une occasion pour les habitants du village et alentour, de se rencontrer, échanger entre 2 "bonnes affaires" quelques propos, ou encore partager une collation.



Deux associations qui ont mis en commun un peu de leur temps libre et quelques bonnes idées pour le plaisir de tous. Merci à elles et bonne continuation.

Une série de photos anciennes et récentes ont été exposées lors du repas : le diaporama ci-dessous révèle tout l'intérêt porté par petits et grands, loupe en main, pour reconnaître le lieu ou l'habitant en question.

Article rédigé par Arlette DARBAS